

第16265号 発行所 ©日刊建設工業新聞社 2005 〒105-0021 東京都港区東新橋2-2-10 電話 03(3433)7151



御堂筋「水と風のみちまち」推進協

NPOなど在阪の住民団体で組織する御堂筋「水と風のみちまち」推進協議会（須知裕曠代表世話人）は25、26の両日、「なにわ八百八橋洗い」をテーマにシンポジウムを行うとともに、地域住民らと橋洗いを行い、美しい川やまちづくりについて考えた。橋洗いでは、東京・日本橋で43年も続く伝統行事を見習って実施。同協議会では今後、200余の大坂の橋を対象に活動を展開し、この運動を盛り上げることにしている。

なにわ八百八橋橋洗いでシンポ

25日に大阪市北区中之島の大阪市中央公会堂で開かれた「第2回掘り興こそう―大阪のDNAシンポジウム」では、藤本貴也国土交通省近畿地方整備局長が「橋洗いと関



道上氏

このあと、朝日放送アナウンサーの道上洋三氏をコーディネーターに、松村博阪山高速道路管理技術センター理事、谷平勉近畿大学理工学部教授、永森昭紀名橋「日本一保存会事務局長、河

口賀賦北新地まちづくり  
実行委員会委員、ファツ

シンデサイナーの小説  
綾子氏をバネリストに、  
ネルディスカッション。  
水谷氏は、日本橋の居

永森田は日本橋の橋  
洗いは歴史を重ね、現任  
では1200人も参加す  
るなど喬先へを通じて

人々の交流の輪が広がっていることを紹介。土木学会OBらでつくるボラ

ンティア団体「CVV」の幹事長を務める谷平教授は、橋の歴史に学ぶ

# 精神を美しく養う ちるます



住民らが参加



藤本局長は自ら汗を流す

との大きさを訴え、国道明治以降、公共管理へと  
1号終点付近の曾根崎川 移行し、自分の橋とい  
に架かっていた蜆(じ)う意義が薄れていった。  
み橋の再現を提案。橋 橋洗いを通じて橋に対する  
への愛着心を養つてもらう愛着心を養つてもらい

「おお、高木さん！」

子ども時代を大阪市内で過ごした小峰氏は、川に対する思いは強かつたが、橋を意識することは少なかつた。橋洗いで大坂のまちが美しくなればうれしい」と述べた。

26日の橋洗いは、大阪市役所北側の堂島川に架かる水島橋を対象に行われた。藤本局長も子どもたちに混じって汗を流した。また、大阪建設業協会からも淺沼健一会長、前川翼常務理事らも参加。近くの西天満小学校児童およびPTAらを含め約150人が、たわしやティックブラシを使って、橋面の汚れを落とした。

架橋の苦労、技術的アピール必要